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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ５年１１月２２日 

午前・午後 ８時３０分    

議会名 令和 ５ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １ 番     長浜 成仁 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．自動体外式除細動器（Ａ

ＥＤ）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ヒトパピローマウイルス

（ＨＰＶ）ワクチンについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市関係施設・学校・保育園におけるＡＥＤの設置 

基準をお伺いします。 

②市関係施設・学校・保育園に設置しているＡＥＤ 

の中で、２４時間使用可能な台数と設置箇所をお伺 

いします。 

③市関係施設・学校・保育園におけるＡＥＤの適切 

な管理について、本市の点検状況をお伺いします。 

④ＡＥＤは救命の現場に居合わせた一般市民が使用 

することができますが、一般市民に対しての普及啓 

発の方法や内容をお伺いします。 

⑤ＡＥＤ使用時に傷病者のプライバシーを守る「Ａ 

ＥＤ救命テント」の設置・導入を提案しますが、本 

市の見解をお伺いします。 

 

①本市における最新のＨＰＶワクチンの接種率をお

伺いします。 

②ＨＰＶワクチンの接種に関して、接種対象者等か

ら寄せられている意見や要望等をお伺いします。 

③ＨＰＶワクチンの男性への無料接種や助成制度の 

導入について、東京都で本年（令和５年）９月に男 

性接種にかかる区市町村への支援について検討する 

ことを明らかにしており、また地方自治体では青森 

県平川市が男性の接種費用の一部を助成する制度の 

導入、北海道余市町では全額を助成する等、全国で 
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３．不妊治療について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．令和６年度佐野市行政経

営方針について 

（１）令和６年度の取組につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）各施策の取組方針につ

いて 

 

 

 

 

広がりつつあります。ＨＰＶワクチンは将来的に男 

性自身に発生するＨＰＶ関連がん（陰茎がん・肛門 

がん・中咽頭がん等）の発症リスクの減少が期待さ 

れます。そこで男性接種への無料接種や助成制度を 

導入すべきと考えますが、本市の見解をお伺いしま 

す。 

 

①本市は不妊治療費の助成を行っていますが、過去 

５年間の助成件数をお伺いします。 

②本市における不妊治療保険適用並びに不妊治療費 

の助成に関する周知啓発について、本市の取組をお 

伺いします。 

③本市では不妊治療費の助成内容は「保険適用外と 

なった治療費の２分の１の額とし、１年度につき１ 

５万円を限度とします。申請は１年度あたり１回と 

し、５回までを助成します。」でありますが、この助 

成内容とした理由をお伺いします。 

 

 

 

① 「市有施設の適正配置の推進」について、現在の 

取組内容と取組状況をお伺いします。 

② 「市有施設の適正配置の推進」について、令和６ 

年度に行う具体的な取組内容をお伺いします。 

③ 「民間活力の導入」について、現在の取組内容と 

取組状況をお伺いします。 

④ 「民間活力の導入」について、令和６年度に行う 

具体的な取組内容をお伺いします。 

⑤ 「職員の育成と人事管理」について、現在の取組 

内容と取組状況をお伺いします。 

⑥ 「職員の育成と人事管理」について、令和６年度 

に行う具体的な取組内容をお伺いします。 

 

①重点施策である「中心市街地及び地域市街地の活 

性化」について、「コンパクトシティの推進に向け、 

まちなか賑わい創出のため中心市街地内の拠点施設 

を結んだ活性化事業を推進する。」とありますが、拠 

点施設の具体的な場所と活性化事業の具体的な内容 

をお伺いします。 
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②重点施策である「中心市街地及び地域市街地の活 

性化」について、「株式会社足利銀行佐野支店跡地は、 

さのまちづくり株式会社等の民間活力を活用し整備 

方針を決定する。」とありますが、本市が望む整備方 

針と整備方針決定までの具体的なスケジュールをお 

伺いします。 

③重点施策である「中山間地域の活性化」について、 

「野生生物との共生を目的とした取組やヤマビルの 

被害対策について、効果的な環境整備の手法など検 

討を行い、野生生物による被害軽減を図る。」とあり 

ますが、具体的な検討内容をお伺いします。 

 


